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Al Presidente del 

Consiglio regionale 

del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA F-;- :-),.):` 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: aggiornamenti sulla ristrutturazione della Villa 6 di Collegno, in relazione 

alla richiesta di nuove classi per il Liceo scientifico Curie-Levi. 

Premesso che 

■ 111.15. Curie-Levi nasce nell'anno scolastico 2016-2017, dalla fusione di due storiche e 

importanti scuole, il 'Marie Curie' di Collegno e il 'Carlo Levi' di Torino, unione che ha 

reso possibile un'ampia e articolata proposta formativa ai giovani che vivono sul 

territorio tra Collegno e Torino, ma anche nei comuni limitrofi, oltre che un'offerta che 

interessa sia la sezione liceale che la sezione tecnica; 

■ il Liceo Scientifico tradizionale, il liceo delle Scienze Umane e il liceo delle Scienze 

Umane con opzione economico-sociale sono offerti dall'Istituto "Marie Curie" di 

Collegno che è sito all'interno del parco della Certosa Reale, nella Villa 4 mentre, per 

alcune aule, la scuola utilizza temporaneamente alcuni locali della Scuola Media A. 

Gramsci' di Collegno in attesa che si realizzi il progetto di un ampliamento nella vicina 

Villa 6; 



■ il percorso di studi legato all'ambito dell'Amministrazione, Finanza e Marketing invece, 

ha sede presso l'Istituto "Carlo Levi" di Torino, sito in via Madonna della Salette offre 

invece un percorso di studi ampiamente articolato nell'ambito dell'Amministrazione, 

Finanza e Marketing; 

premesso, inoltre, che 

• nelle scorse settimane alcune famiglie del quadrante ovest della prima cintura di Torino, 

hanno manifestato alla sottoscritta alcune problematiche riguardo alla composizione 

delle classi prime presso l'I.I.S. Curie di Collegno; 

■ alcuni genitori del territorio mi hanno rappresentato di aver subito dei rifiuti in seguito 

alla richiesta di iscrizione dei propri figli alla sezione del liceo scientifico dell'I.I.S. Curie-

Levi in quanto la scuola non dispone di spazi a sufficienza per accogliere tutte le 

richieste; 

considerato che 

■ nei giorni scorsi, sulla piattaforma social Facebook, è stato creato il "Comitato per 

l'ampliamento del Liceo Curie di Collegno"; 

• tale Comitato, si legge nei post della pagina Facebook, ha l'obiettivo di "far partire 1111i1 

mobilitazione cittadina per richiedere che la Città Metropolitana finanzi e faccia partire l lavori 

di ristrutturazione della Villa a fianco al Liceo"; 

■ secondo il Comitato "non bastano più le richieste del Comune e del Preside" e invita "gli 

studenti, gli insegnanti, i genitori e tutti i cittadini che pensano che la scuola sia il luogo pii' 

importante della Città" a battersi per essa; 

tenuto conto che 

■ l'istituzione scolastica oggetto della presente interrogazione è senza dubbio tra le più 

appetibili della zona, a causa dell'ottimo corpo docente e dell'offerta formativa, della 

felice posizione logistica e dalla facilità con cui la si può raggiungere attraverso i mezzi 

pubblici; 

• nei mesi scorsi, per la formazione delle nuove classi prime della sua sezione liceale, 

Curie-Levi ha dovuto in più di un'occasione ricorrere al criterio della territorialità, 



privilegiando pertanto gli studenti residenti nel Comune di Collegno, a discapito di 

quelli provenienti da altri luoghi; 

rilevato che 

■ nel gennaio del 2010 è stato sottoscritto un accordo di programma tra Regione Piemonte 

e Provincia di Torino presso l'assessorato all'istruzione in via Magenta a Torino, per 

procedere nel progetto di riqualificazione e ammodernamento della rete scolastica 

piemontese per un impegno di oltre 20 milioni di euro; 

■ tra gli interventi oggetto di tale accordo vi era "l'acquisizione e ristrutturazione di Villa 6 a 

Collegno, da destinare all'istituto superiore "M.Curie" di Grugliasco per la sezione distaccala di 

Collegno. L'intervento in progetto all'interno del parco della Certosa, consentirà l'ampliamento 

dell'istituto dotandolo di ulteriori 17 nuove aule, portando in questo modo il numero delle classi 

a 30, di nuovi laboratori, spazi di relazione e si supporto all'attività didattica, distribuiti su tre 

livelli della palazzina per un totale di 2100niq."; 

rilevato, inoltre, che 

■ nel dicembre del 2015, alla presenza dei sindaci di Collegno e Grugliasco, l'allora sindaco 

della Città metropolitana, Piero Fassino, annunciò il progetto di ristrutturazione della 

Villa 6 di Collegno, che andrà ad aggiungersi alla Villa 4, quale succursale del liceo Curie; 

■ l'investimento, pari a circa 3,5 milioni di euro, aveva come obiettivo la costruzione di 17 

nuove aule e una scuola con la sua autonomia, entro il 2017; 

INTERROGA 

l'Assessore competente per sapere 

o Quale siano l'iter e le tempistiche per il completamento della ristrutturazione della Villa 

6 di Collegno. 

Torino, 1 7 settembre 2018 

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


